

Die Initiative #wirfahren

#wirfahren vertritt die Anliegen von fast 10.000 Mietwagen-Unternehmen und ihrer über 45.000 FahrerInnen in ganz Deutschland. Die Initiative begleitet alle relevanten Fragen der Mietwagen-Branche, bündelt Meinungen und vertritt diese intern sowie extern.

Unser Ziel ist es, dass die wichtige Berufsgruppe der MietwagenfahrerInnen anerkannt und rechtliche Rahmenbedingungen für den Mietwagenverkehr modernisiert werden. Wir informieren über die Leistungen und Zukunftsprojekte der deutschen Mietwagen-Unternehmen und unterstützen bei der Verbesserung der Servicequalität sowie der Sicherheit der Personenbeförderung.

Die Initiative deckt den gesamten Mietwagensektor ab. Die Mitgliedsunternehmen arbeiten mit digitalen Plattformen zusammen und haben im Limousinen-, Schüler- und Behindertenverkehr Kundschaft.

Entdecken Sie weiterführende Informationen und spannende Einblicke zu unserer Arbeit als Initiative hier:

[Website](#) | [LinkedIn](#) | [Podcast](#) | [X](#) | [Instagram](#) | [TikTok](#)